

ACTUALIDAD / PORTADA

# Municipio de San Pedro de la Paz demuele emblemático Club de Rayuela

El Ciudadano · 24 de julio de 2025

---

*Vecinos de San Pedro de la Paz denuncian un "atropello a los adultos mayores" tras el sorpresivo derrumbe de las instalaciones que utilizaron durante años.*



---

*Vecinos denuncian un «atropello a los adultos mayores» tras el sorpresivo derrumbe de las instalaciones que utilizaron durante años.*

El pasado viernes 18 de julio, cerca de las ocho de la mañana, personal de la Municipalidad de San Pedro de la Paz, junto al alcalde Juan Pablo Spoerer, llegó con maquinaria pesada a la intersección de los pasajes Costanera y Las Garzas. Sin

aviso, una retroexcavadora arrasó con la cancha y las instalaciones del Club de Rayuela Costanera, una organización que contaba con personalidad jurídica desde 2024.

La demolición fue calificada por los vecinos como un «atropello» a los adultos mayores del sector, quienes utilizaban la cancha desde 2009 como un espacio de encuentro y distracción. Esto solo añade más peso al malestar por lo que señalan como escasos o nulos planes municipales para las personas mayores y la vulneración de sus derechos.

Además del daño a las instalaciones deportivas, los locatarios denuncian que la retroexcavadora rompió la tapa del alcantarillado durante la operación, generando un problema adicional para el sector donde muchos viven desde hace casi 40 años. Los afectados señalan que el municipio no entregó ninguna notificación que anticipara la situación, agravando la percepción de una acción contra un espacio comunitario arraigado.

La gestión de la actual administración municipal ha sido objeto de críticas por parte de diversas Juntas de Vecinos, que han calificado sus acciones como «erráticas y gravísimas» durante los últimos meses, denunciando una aparente falta de diálogo, con intentos fallidos de agendar reuniones formales para abordar demandas urgentes, sin recibir respuesta.

Este incidente en el Club de Rayuela Costanera refuerza la frustración generalizada entre los vecinos que también lamentan la eliminación de talleres para personas mayores en toda la comuna. La destrucción de este espacio de encuentro es percibida como un ejemplo más de cómo las decisiones municipales están afectando directamente la continuidad de las actividades comunitarias.

---

Fuente: El Ciudadano

